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243 m?
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5470 000 €

Avoriaz
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Situé dans la belle station piétonne des Portes du Soleil a Avoriaz,
réputée pour son enneigement naturel et ses résidences skis aux pieds,
ce magnifique chalet vous permet de partir et de revenir en ski
directement depuis votre porte. Il offre une vue imprenable a 360° sur
les montagnes et bénéficie d'une belle luminosité grace a son
exposition sud-ouest. Rénové en 2013 avec des matériaux nobles, ce
chalet vous séduira par son atmosphere chaleureuse et authentique. |l
se compose d'une cuisine entierement équipée qui s'ouvre sur un

spacieux s€jour agrémenté d'une magnifique cheminée, et vous ...

Located in the beautiful pedestrian resort of Portes du Soleil in Avoriaz, renowned
for its natural snow cover and ski-in/ski-out residences, this magnificent chalet lets
you ski in and out right from your door.lt offers breathtaking 360° views of the
mountains and benefits from plenty of natural light thanks to its south-westem
exposure.Renovated in 2013 with noble materials, this chalet will seduce you with
its warm, authentic atmosphere. It features a fully-equipped kitchen that opens onto
a spacious living room with a magnificent fireplace and access to a large sheltered
terrace with ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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